



La robotique sur le devant de la scène

Le CPNV accueille le SwissEurobot ce week-end. L'occasion notamment pour les élèves de s'illustrer au milieu d'autres jeunes passionnés de robotique.

TEXTE : LENA VULLIAMY

Le CPNV accueille le SwissEurobot ce week-end. L'occasion notamment pour les élèves de s'illustrer au milieu d'autres jeunes passionnés de robotique.

Deux concours de robotique animeront Yverdon-les-Bains et le Centre professionnel du Nord vaudois (CPNV) ce week-end : SwissEurobot et la World Robot Olympiad (WRO). Pour le premier cité, quatre équipes suisses (CPNV, HEIG-VD, HES-SO Fribourg, Bobst) et six étrangères (pour s'entraîner), sont en lice. Les trois meilleures équipes suisses seront qualifiées pour la coupe européenne Eurobot en France, à La Roche-sur-Yon, fin mai.

« Nos élèves participent depuis longtemps à ce concours avec succès », se réjouit Oriane Cochand, directrice du CPNV. L'équipe du CPNV est composée d'apprentis automaticiens (3e et 4e années) et électroniciens (3e

année), ainsi que de deux coaches enseignants.

Pour la WRO, vingt-cinq équipes composées d'une soixantaine de jeunes de 8 à 16 ans seront réparties dans trois catégories d'âge : Élémentaire (8-12), Junior (11-15) et Senior (14-19). Les équipes qualifiées iront en Coupe de Suisse - qui se tient à Hausen, en Argovie -, puis en Coupe d'Europe en Slovénie, voire en Coupe du monde (Singapour).

Pas d'équipe du CPNV, mais des équipes de Begnins, Morges, Roggwil (BE), Bercher, Pully, Chavannes-près-Renens, Berne, Villars-sur-Glâne, Yvonand et Lutry sont engagées.

Technologie et partage

« C'est une grande joie de pouvoir accueillir des jeunes passionnés venus de toute la Suisse pour faire vivre la robotique et l'innovation dans notre école », témoigne Oriane Cochand. « L'énergie qui se dégage de ces compétitions est très contagieuse et c'est dans ces événements, où l'on voit nos apprentis concentrés, très investis, et qui se sont préparés pendant des mois pour ce moment hors du temps, que notre mission de formation prend tout son sens », ajoute la directrice. La manifestation se déroule en partenariat avec la Ville d'Yverdon-les-Bains, la HEIG-VD et Eurobot.



Les élèves du CPNV et d'ailleurs pourront à nouveau laisser parler leur savoir et leur créativité. DR PUB